



Mamma Mia

Am 22. September starteten rund 40 Frauen und ein paar weniger Männer in Richtung München. Das Ziel der Teilnehmer war das Deutsche Theater in München, um sich das Musical Mam-

ma Mia anzuschauen. Sie alle waren der Einladung der kfd Niederding gefolgt. Nach der Ankunft konnte sich noch jeder mit Getränken oder einem kleinen Essen stärken. Um 19:30 Uhr begann dann das Musical.

Mit super Plätzen konnte jeder das Geschehen auf der Bühne super beobachten. Leider waren die knapp zwei Stunden wieder zu schnell vorbei und die Ausflügler brachen wieder in Richtung Pfarrverband auf.

Das Fazit am Ende der Fahrt: Es hat jedem super gefallen.

Artikel und Foto: OKU